

WNI

Antisipasi Kejahatan Jalanan dan Tawuran Polsek Ciputat Timur Laksanakan Patroli Cipta Kondisi

Suhendi - TANGSEL.WNI.OR.ID

Jul 22, 2024 - 09:27



TANGSEL - Polsek Ciputat Timur melaksanakan giat Patroli Cipta Kondisi untuk

mengantisipasi berbagai tindak kejahatan jalanan, termasuk 3C (Curat, Curas, Curanmor), balap liar, dan tawuran. Kegiatan patroli ini dilaksanakan mulai pukul 00.00 WIB hingga selesai. Senin (22/07/2024)

Kegiatan patroli ini dipimpin langsung oleh IPDA Setiyo Harjo, Panit Sabhara Polsek Ciputat Timur, dengan penanggung jawab KOMPOL Dr. Kemas M.S. Arifin, S.H., S.I.K., M.Si., selaku Kapolsek Ciputat Timur. Sebanyak 10 personil dikerahkan untuk memastikan keamanan di berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Ciputat Timur.

Adapun lokasi giat patroli meliputi, Jl. Ir. H. Djuanda, Jl. Dewi Sartika, Jl. KH. Dewantoro, Perempatan Duren, Jl. Menjangan Raya, Jl. Kompas, Jl. WR. Supratman, Jl. Kertamukti, Jl. Tarumanegara, Jl. Legoso Raya, dan Jl. Ciputat Molek

Polsek Ciputat Timur Melakukan himbauan terhadap masyarakat dan remaja yang sedang bergerombol di pinggir jalan untuk membubarkan diri demi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta mencegah terjadinya tawuran dan pelanggaran lainnya. Memeriksa kendaraan sepeda motor guna antisipasi curanmor dan kejahatan jalanan lainnya. Melaksanakan pemeriksaan terhadap pengendara sepeda motor sebagai upaya pencegahan tindak pidana dan Melaksanakan patroli di tempat-tempat yang rawan tawuran dan kejahatan jalanan.

Kapolsek Ciputat Timur, KOMPOL Dr. Kemas M.S. Arifin, S.H., S.I.K., M.Si., menegaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, serta mencegah berbagai tindak kriminal di wilayah hukum Polsek Ciputat Timur. "Kami berkomitmen untuk terus menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah kami, serta memberikan rasa aman kepada seluruh masyarakat," ujarnya.

Dengan adanya patroli rutin ini, diharapkan masyarakat dapat lebih waspada dan turut serta menjaga keamanan lingkungan masing-masing. Polsek Ciputat Timur juga mengimbau kepada seluruh warga untuk segera melaporkan jika menemukan hal-hal mencurigakan atau terjadinya tindak kriminal di sekitar mereka. (Hendi)